

¿A qué vehículos planea Hacienda subirle el Impuesto de matriculación?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 06/02/2017 10:22

Hacienda ya está planeando incrementar su recaudación por Impuesto de matriculación en la compra de coches nuevos, pero no estudia subirlo a los de lujo, sino todo lo contrario, a los turismos de clase media, el rango de vehículos más vendidos entre los consumidores.

Vemos qué cambios está planteando realizar Hacienda, a qué vehículos afectará y cuánto dinero supondrá de incremento para quienes adquieran un vehículo nuevo.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2017/02/06/a-que-vehiculos-planea-hacienda-subirle-el-impuesto-de-matriculacion/>

Salu2
